



Soy la aspirante más competitiva a la candidatura presidencial por la oposición: Beatriz Paredes

Para la ex gobernadora de Tlaxcala, es muy importante que se concrete y permanezca la alianza opositora y sobre todo que el método de selección sea lo más abierto posible, al sugerir que se adopte el de elecciones primarias, con la participación de la sociedad civil, con intervención de la ciudadanía, no solo cerrado los partidos políticos y que se opte por el candidato o la candidata más competitiva que "en este momento, creo que soy yo", afirmó

De igual manera, sin precisar mayores datos de las encuestas dijo que incluso dispone de resultados de estos ejercicios, que la colocan por arriba de aspirantes de parte del PAN, como son Santiago Creel y Lilly Téllez.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/274374/soy-la-aspirante-mas-competitiva-a-la-candidatura-presidencial-por-la-oposicion->